
 جتمـاع مجلس إدارةا

 شعبة أصحاب المخابز البلدية والأفرنجية

 2/9/2102 الأحـد الموافق

 

 

اجتماع مجلس  عقد بمقرالغرفة 2/9/2102فى تمام الساعة الثالثة عصر يوم الأحد الموافق  أنه

فـرج وهبه إبراهيم رئيس الشعبة،  /إدارة شعبـة أصحـاب المخابزالبلدية والإفرنجية برئاسة الأستاذ

 :كما حضر الاجتماع كل من السادة

 

 

 عطيـــــــــــة عيــــــد حمـــــــاد/ الأستاذ

 

 نائب أول رئيس الشعبة

 

 أحمـــــد سيــد أحمــــد إبراهيـم/ الأستاذ

 

 الشعبة سكرتير

 

 أشــرف حسـن حسين الخشـاب/الأستاذ

 

 عـــــادل عـلى محمــــد خميس /الأستاذ

„ „ 

 عـــــادل يـحـيــى أحمـــد فــــرج/الأستاذ

 

 اللهدعبدالعاطى محمود إبراهيم عب/الأستاذ

 

 عبــدالعــال رشــــوان جابـــر/الأستاذ

 

 علـــى محـمـــود عبـــاس حمـــاد/الأستاذ

 

 محمــد أحمـــد سيـــد أحمــــد/تاذالأس
 

 

 كما حضر الاجتماع لفيف كبير من أصحاب المخابز بالقاهرة والمحافظات

 

 : وحضر من السادة الضيوف

 مسئول ملف المخابز برئاسة الجمهورية أحمد عيسى/ الأستاذ



 رضا عجاج /الدكتور

 

 :وحضر عن الجهاز التنفيذي للغرفة السادة

 

 حـامــــد مصطفـىمصـطفـى / الأستاذ

 مدير عام الإدارة العامة للشعب والبحوث

 

 زكـــريا خليل/ الأستاذ

 حمــــدى محمد عبد المنعــــم / ,,

 كبير باحثين شعب

 مدير إدارة الشعب التجارية

 أحمــــد محمـــــد كامـــــــــــل / ,,

  باحث ثالث شعب تجارية

 

 لسابقالتصديق على محضر إجتماع الجلسة ا:أولاا 

ا   مناقشة ظاهرة تعدد الحملات التموينية في اليوم الواحد:ثانيا

 

/ بالذكر الأستاذ فـرج وهبة رئيس الشعبة مرحبا بالسادة الحاضرين وخص/ الاجتماع الأستاذ افتتح

سيادته أن إجتماع اليوم مخصص  ثم ذكر ،أحمد عيسى مسئول ملف المخابز برئاسة الجمهورية

 : ل التاليللنظر فى جدول الأعما

 

استعرض السيد رئيس الشعبة والحاضرون  : التصديق على محضرإجتماع الجلسة السابق :أولاا 

محضر إجتماع الجلسة السابق، وحيث لم ترد عليه آية ملاحظة فقد تم إعتماده ووزع على 

 .الحاضرين

 

ا   .مناقشة ظاهرة تعددالحملات التموينية في اليوم الواحد :ثانيا

 

 

المخابز من خلال  فرج وهبة رئيس الشعبة بشأن التكلفة التي يتعامل بها أصحاب/ الأستاذ تحدث

على مصيلحى وزير التموين سابق /الدكتور في وجود السيد 2112عقد المخابز الموقع منذ عام 

جنيهات حافـز  5جنيه بالإضافة إلى  21التكلفة للجوال  وتوصلنا معه إلى اتفاق على أن تكون

 مع وجود بند يسمح بإعادة النظر في التكلفة كل عام وما زلنا حتى الآن نعمل ا العقدووافقنا على هذ

 .المدعم بهذه التكلفة دون تغييرعلى الرغم من زيادة مدخلات ومستلزمات إنتاج الرغيف

 

البلاد ووقت  رئيس الشعبة إلى أن أصحاب المخابز قاموا خلال فترات الأزمة التي مرت بها وأشار

أصحاب المخابز من اتهامات  الثورة بالعمل على إنتاج رغيف خبز مدعم على الرغم مما يلاقيه



أبو زيد وزير /بالاجتماع الذي تم مع الدكتور موجهة لهم ببيع الدقيق وأحاط الحاضرين علماا 

رغيف خبز  تعديل التكلفة في ظل ارتفاع تكاليف مستلزمات إنتاج التموين الحالي وعرضنا مطلب

والعمل في ظل هذه التكلفة يمثل خسارة لأصحاب المخابز بالإضافة إلى  قروش 5مدعم بـ 

في  والغرامات التي تحــرر ضد أصحاب المخابز لذا فمطالب أصحاب المخـابز تتمثل المحاضر

 :التالي

 

 .تعديل تكلفة رغيف الخبز لتتناسب مع الظروف الحالية -1 

 

 .أصحاب المخابززالة الغرامات على إ - 2

 

 .عدم تصيد الأخطاء من جانب الحملات وإتباع سياسة الإرشاد والتوجيه دون تحـرير محاضر - 3

 

 مسئول عن قطاع الزراعة والتموين بحزب الحرية والعدالة)أحمد عيسى / الأستاذ وتحدث

رات الأزمة أثناء فت مشيداا بجهود أصحاب المخابز( والمسئول عن ملف المخابز برئاسة الجمهورية

التقارير الواردة تفيد بجودة إنتاج رغيف  لإنتاج رغيف خبز مدعم للمواطنين مشيراا إلى أن معظم

 :تطوير المنظومة وإصلاحها من خلال ثلاث محاور الخبز موضحا أننا يجب أن نعمل على

 

 .توفـير الخبز كسلعة إستراتيجية - 0

 

 .جــودة إنتاج الرغيف - 2

 

 .ـابز على تكلفة عادلة للإنتاجحصول أصحاب المخ - 3

 

 على ضرورة وضع آلية لتطوير المنظومة وإصلاحها ثم عرضها على أصحاب المخابز مؤكداا 

  لأخذ الرأي قبل اتخاذ الخطوات وتتمثل الآلية في العمل عن طريق

 البداية من خلال ويتم التطبيق على بعض المحافظات في( تحـرير سعر الدقيق، لجنة تكلفة لجنة)

 .الدقيق بسعر حر فكرة شراء الدقيق مجمع بقيام عدد من أصحاب المخابز بشراء

 فـــــرج وهبه رئيس الشعبة بالشكر للسادة الحاضرين/ فى النهايـة توجه الأستاذ 

 

 .وانتهى الاجتماع حيث كانت الساعه الخامسة مساءا 


